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                                                    О НАБОЛЕВШЕМ.

Администратор виртуального музея электрических светильников «Старый свет» 

Александр (ник на сайте: «Dominique»), в ходе очистки сайта от последствий 

многочасового троллинга, имевшего место вечером минувшего воскресенья, 

проявил себя как настоящий пидарас (не в смысле «мужеложник», а куда более 

расширительно), ни сколько не скрывающий наличие у него любимчиков на сайте. 

Ежу понятно, во всяком, по-настоящему продолжительном, троллинге участвуют 

минимум двое: сам тролль-зачинщик и его визави, «кормящий» этого зачинщика. 

Преиодически они меняются ролями, но сути дела эта «рокировка» не меняет: один 

начинает хамскую критику каких-либо действий своего визави или третьих лиц, 

другой возражая ему в столь же хамском тоне, подзадоривает его к подъёму на 

следующий уровень оскорблений.

Александр же, вместо того, чтоб выставить вон всех участников упомянутого 

скабрёзлого шабаша, выгнал лишь его непосредственного зачинщика, моего 

бывшего соседа по балкону, Марата Салихова (сайтовский ник: «cemohopuce»), 

щелкопёра-лузера, повёрнутого на корниловщине и на Белом Движении вообще. В

то время, как его тролль-«кормиилец», омский электромонтёр и, 

по-совместительству, бесбашенный хам трамвайного типа, Кирилл Зубрин 

(сайтовский ник: «Студент-Электрик»), как и их, ещё более ничтожный в 

моральном плане, соучастник, сущий под ником «Silverray», отделались лишь 

удалением написанных оскорблений.

Короче, профессиональная непригодность «Dominique’а», как честного, то есть 

непредвзятого, модератора полностью очевидна.

Увы, на большинстве интернетовских форумов, где мне довелось побывать 

сколь-нибудь долгое время, положение с профессионализмом модераторов лишь 

немногим лучше «старосветского». По-правде говоря, я не знаю, что с этим делать, 

как хоть немного улучшить положение дел с объективностью русских модераторов. 

Призывать народ судиться с сайтами по каждому такому, по-отдельности взятому, 

случаю, как оно имеет место, к примеру, в тех же Штатах, бессмысленно, ввиду 

того, наше население, при нынешней его бедности, просто не потянет бремени 

судебных расходов.

Однако, в том, что с этим уже надо что-то делать, у меня лично сомнений не 

осталось.

                                                                            Илья Пейко, 16:35, 03.12.2018 г.
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